



DER TILL



Die Mitgliederzeitung der Großen Karnevalsgesellschaft 1954 Sandweier e.V.

Liebes Mitglied,

erneut neigt sich ein Jahr dem Ende zu und es ist wieder an der Zeit Ihnen einen kurzen Rückblick über das vergangene Vereinsjahr zu geben. Natürlich möchten wir auch die Gelegenheit nutzen Ihnen die Termine für die restliche Kampagne mitzuteilen.

Das Jahr 2021 begann, so wie das alte Jahr aufgehört hatte, mit einem noch andauernden Lockdown, gefolgt von Kontaktbeschränkungen, welche sich gemäß der Inzidenzzahlen variabel gestalteten.

Die Entscheidung aus dem Sommer 2020, die Kampagne abzusagen, erwies sich als richtige Entscheidung, zumal an ein geordnetes Vereinsleben noch nicht zu denken war. Trotz der misslichen Lage konnten wir unserem Vereinszweck gerecht werden und haben durch die Aufzeichnung einer virtuellen Sitzung, welche im Internet zur Verfügung gestellt wurde und durch die Bereitstellung von Aufzeichnungen von Auftritten aus früheren Jahren, wenigstens ein wenig Fastnacht nach außen getragen. Auf die Herausgabe der Narrenzeitung wurde nach reichlicher Überlegung verzichtet, da wegen des noch anhaltenden Kontaktverbotes an ein von Haus zu Haus Verkauf nicht denkbar war.

Nachdem im vergangenen Jahr kein Maibaum gestellt werden konnte, hatten wir uns entschlossen diesen wieder zu stellen, wenn auch keine Feierlichkeit möglich war. Das Stellen des Baumes wurde wieder virtuell der Bevölkerung zur Verfügung gestellt.

Der Sommer verlief ruhig, da auch keine anderen Vereinsveranstaltungen zu besuchen waren. Anfang Oktober durften

wir dann einer besonderen Ehrung beiwohnen. Mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Baden-Baden wurde unser Vizepräsident Jürgen Ziller für seine 33-jährige Tätigkeit im Vizepräsidentenamt in einer Feierstunde in der Eventakademie ausgezeichnet.

Anfang November hätte eigentlich unsere Proklamationsveranstaltung stattfinden sollen. Wegen der unsicheren Infektionslage hatten wir uns entschlossen, diese nicht durchzuführen. Stattdessen haben wir eine interne Ehrungs-Soiree veranstaltet, um in einem würdigen Rahmen die langjährigen Aktiven und Mitglieder zu ehren.

Für 5-jährige Aktivität wurden mit der silbernen Verdienstnadel Alicia Fiolka, Leonie Götzmann und Lara Schmitt geehrt.

Mit der goldenen Verdienstnadel wurden für 11-jährige Aktivität Elisa Baranowski, Thomas Rebsdat, Michelle Scheerle, Lara Ewald und Sven und Melanie Ellwanger ausgezeichnet.

Mit der silbernen Ehrennadel und somit für 22-jährige Mitgliedschaft und Aktivität wurden Nadine Bisch, Marlies Bräuer, Stefan Hiebel, Harald Riedinger Josef Scharer, Corinna Schmitt und Mona Schwab geehrt.

33 Jahre mit dabei sind Jürgen Ernst und Philip Scharer. Beiden wurde die goldene Ehrennadel des Vereins überreicht. Eine besondere Ehrung wurde Jürgen Böttcher zuteil. Für seinen Einsatz zum Wohle des Vereins wurde ihm der goldene Erdäpfel überreicht.

Für langjährige Tätigkeit in der Vorstandschaft wurde Jürgen Louis mit dem BDK-Orden in Gold durch unseren Bezirksvorsitzenden Thomas G. Schwab ausgezeichnet.

Normalerweise finden die Ehrungen mit dem goldenen Löwen zu Beginn des Jahres in Speyer statt.

Für sechs Aktive unserer Gesellschaft fiel diese Veranstaltung wegen den Covid-Kontaktbeschränkungen aus, so dass wir nun die Freude hatten diese Ehrung bei uns durchführen zu können.

Den goldenen Löwen erhielten Nadine Bisch, Dominique Hauns, Marion Herr, Norbert Herr, Rolf Schneider und Brigitte Schmitt.

Mit dem Festkomitee-Orden des Festkomitees Baden-Badener Fasnacht wurde Nadine Bisch ausgezeichnet.

Als Höhepunkt des Abends wurde, nachdem unser Jubiläumsprinzenpaar mit einer bewegenden Abschiedsrede ihre Regentschaft niederlegte, das neue Prinzenpaar proklamiert.

**Prinzessin Vanessa I.
Baroness derer von Ziller**

und

**Prinz Thierry I.
Baron vom Escher Hofgut aus dem
schönen Elsass**

haben die närrische Regentschaft in Sandweier übernommen.

Leider zwingt uns die aktuelle pandemische Lage erneut dazu, auf die Durchführung unserer Prunksitzung in 2022 zu verzichten. Schweren Herzens haben wir zu diesem Schritt entschlossen.

Unter den momentanen Bedingungen ist ein solche Veranstaltung zum Wohle aller Beteiligten nicht durchführbar. Auch der also beliebte Kinderfasching kann unter diesen Umständen nicht durchgeführt werden.

Die Durchführung von Outdoor-Veranstaltungen behalten wir uns jedoch je nach pandemischer Lage vor.



Prinzenpaar Grokage Sandweier 2022



Vanessa I.

Thierry I.

Terminvorschau

*Sollte es coronabedingt möglich sein, sind folgende
Veranstaltungen im Jahr 2022 geplant:*

26. Februar 2022

Narrenzeitungsverkauf/ Straßenfastnacht

30. April 2022

Maibaumstellen

27. Juni 2022

Mitgliederversammlung

11. November 2022

Prinzenpaarproklamation



*Wir wünschen Ihnen, liebes Mitglied,
und ihrer Familie ein besinnliches Weihnachtsfest und
einen guten Start ins Jahr 2022*



Präsident

